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Ata nº. 08/22 do Departamento de Ciências do Movimento Humano. Às treze horas e trinta 

minutos do dia dez agosto de dois mil e vinte e dois, reuniuram-se presencialmente, no bloco 01 

sala 8 os professores do Departamento de Ciências do Movimento Humano convocados pelo 

Edital nº. 11/22-DMO, estiveram presentes: Prof. Dr. Eduard Angelo Bendrath, Prof. Dr. Marcos 

Vinicius Francisco, Prof. Dr. Felipe de Oliveira Matos, Prof. Dr. William Fernando Garcia, Profª Drª 

Thais Godoi de Souza, Profª Drª Andreia Paula Basei, Prof. Dr. Rodrigo Lima Nunes, Prof. Dr. 

Luis Paulo Silveira Alves e Prof. Ms. Marcos Roberto dos Santos. Cuja ordem do dia foi: 1 Ata 

05/2022 e 06/2022 (eleição) – DMO. Assunto: Para Aprovação. Interessado: DMO. 2 Processo 

4834/2015 - Atividades físicas adaptadas do Vale do Ivaí Assunto: Inclusão de Participante. 

Interessado: Profa Dra Andreia Paula Basei. Relator: Prof. Dr. Luis Paulo Silveira Alves. 3 

Processo 1157/2021 - Contradições da Base Nacional Comum Curricular no ensino de artes na 

Educação Infantil e o processo contra-hegemônico de formação continuada de professores/as: 

interlocuções com a pedagogia histórico-crítica e psicologia histórico-cultural. Assunto: 

Aprovação de relatório final. Interessado: Prof. Dr. Marcos Vinicius Francisco. Relatora: Profa 

Dra Andreia Paula Basei. 4 Processo 4834/2015 - Atividades físicas adaptadas do Vale do Ivaí. 

Assunto: Relatório Anual e transformação do projeto em permanente. Interessado: Profa Dra 

Andreia Paula Basei. Relatora: Profa Dra Paula Marçal Natali. 5  E-protocolo 18.870.002-0. 

Assunto: Solicitação de alteração de horário de trabalho docente ano letivo 2021. 

Interessado: Prof. Dr. Felipe de Oliveira Matos. Relatoria: Comissão de Horários. 6 Horário - Ano 

Letivo 2022. Assunto: Constituição de Comissão para ano letivo 2022. Interessado: DMO. 

Relator: Prof. Dr. Marcos Vinicius Francisco. 7 Eleição para os cargos de Representante e 

Representante Adjunto do Departamento de Ciências do Movimento Humano junto ao COU. 

Assunto: Votação aberta nominal convocada pelo Edital 10/2022 DMO. Condução: Comissão 

Eleitoral. 8 Mostra de Profissões do Campus Regional do Vale do Ivaí Assunto: Informes e 

organização. Interessado: DMO. 9 Evento de Extensão - 1o Encontro de políticas educacionais e 

gestão da educação. Assunto: Aprovação Evento de Extensão. Interessado: Prof. Dr. Marcos 

Vinicius Francisco. Relator: Prof. Dr. Rodrigo Lima Nunes. 10 Assuntos Gerais. Iniciada a reunião 

o chefe do departamento, professor Eduard saudou os colegas e fez duas retiradas do item 5 e 9. 

1. Ata 05/2022 e 06/2022 (eleição) – DMO.  Assunto: Para Aprovação. Em votação, sem 

abstenções, aprovado. Item 2. Processo 4834/2015 - Atividades físicas adaptadas do Vale do Ivaí 

Assunto: Inclusão de Participante. O professor Luis Paulo, faz seu relato brevemente, dizendo 

que o aluno que está sendo incluído está devidamente matriculado e sua participação será uma 

boa aquisição para o projeto, o professor diz ser de parecer favorável, em discussão, aprovado. 

Item 3. Processo 1157/2021 - Contradições da Base Nacional Comum Curricular no ensino de 

artes na Educação Infantil e o processo contra hegemônico de formação continuada de 

professores/as: interlocuções com a pedagogia histórico-crítica e psicologia histórico-cultural 
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Assunto: Aprovação de relatório final. A relatora professora Andrea diz que é um projeto 

institucional, faz seu relato dizendo sobre o período, onde os objetivos propostos do projeto foram 

cumpridos, disse ainda que o atraso do relatório final não interferiu no objetivo final do projeto, a 

professora diz ser favorável a aprovação do relatório final, em regime de votação, aprovado. Item 

4. Processo 4834/2015 - Atividades físicas adaptadas do Vale do Ivaí. Assunto: Relatório Anual 

e transformação do projeto em permanente.  A professora Thaís lê o relato da professora 

Paula que não estava presente, diz que os resultados são excelentes e bons para a comunidade 

acadêmica e para a comunidade externa. Relata que um projeto pode assumir caráter 

permanente decorridos cinco anos de sua execução. Relata que o parecer da Professora Paula é 

favorável. Em regime de votação, aprovado o parecer. Item 6 Horário - Ano Letivo 2022 Assunto: 

Constituição de Comissão para ano letivo 2022. O professor Eduard diz que os professores 

precisam encaminhar o horário docente a comissão, para ser passado na reunião de CI, e que 

ainda esse mês (agosto) é preciso constituir a comissão para os horários, o professor Eduard faz 

a sugestão que sejam as adjuntas dos cargos de chefe de departamento e coordenadora de 

curso. A comissão fica formada então pelas docentes Profª Drª Andreia Paula Basei e Profª Drª 

Thais Godoi de Souza. Diz que as professoras já podem começar os trabalhos, pensando que 

haverá as quatro turmas de Educação Física. Outro ponto é que alguns alunos tem pedido ajuste 

de horários então algumas mudanças ainda devem acontecer. Os horários devem ser enviados 

até o início de setembro. Fica estabelecido a data de 24 de agosto para o envio dos horários. Item 

7 Eleição para os cargos de Representante e Representante Adjunto do Departamento de 

Ciências do Movimento Humano junto ao COU. Assunto: Votação aberta nominal convocada 

pelo Edital 10/2022 DMO. O professor Rodrigo faz seu relato contando que se reuniu com o 

professor Luis, que é suplente da professora Fernanda. Os professores analisaram as chapas e 

aprovaram a inscrição da chapa dos professores William Fernando Garcia e Paula Marçal Natali, 

para a representação do Conselho Universitário. O professor Rodrigo relata que conforme a 

Resolução do Departamento em caso de inscrição de uma única chapa, a eleição pode ser feita 

por aclamação em reunião departamental, a partir disso a comissão eleitoral decidiu realiza-la 

através de aclamação.  Em votação, ficam eleitos o William Fernando Garcia e Paula Marçal 

Natali como representantes COU, sem nenhuma abstenção. Item 8 Mostra de Profissões do 

Campus Regional do Vale do Ivaí Assunto: Informes e organização. O professor Eduard 

comenta que as coordenadoras dos outros cursos da Universidade (Serviço Social e História) 

estão organizando uma mostra de profissões e o professor acredita ser uma boa oportunidade de 

divulgação do curso, como vai ser no período de abertura de inscrições para o vestibular. E é 

preciso pensar na organização. Montar as atividades do curso e dos grupos de pesquisa. A 

princípio a data seria dia 13 de Setembro. O professor Eduard ainda expõe aos demais que o 

departamento já tem materiais para reformar as salas do ginásio. 10. Assuntos Gerais.  A 
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professora Thaís diz que nos dias 17 18 19 e 20 vai acontecer o Congresso Internacional 

Crianças, Adolescentes e Direitos: 30 anos do Programa Muldisciplinar de Estudos, Pesquisa e 

Defesa da Criança e do Adolescente, que é um evento presencial, mas também será transmitido 

online. O professor Marcos diz que é importante a participação uma vez que as organizadoras 

são colegas de departamento. O transporte dos alunos para o evento tem sido um problema, uma 

vez que, a van do Campus está emprestada para a Sede. O professor Eduard aborda outro 

assunto, dizendo que no fim de semana irão instalar divisórias que irá transformar um espaço da 

UEM em academia e laboratório. O professor também informa aos demais que o departamento 

possui o recurso para compra de materiais de laboratório, porém o Estado bloqueou a compra de 

materiais permanentes, ainda salienta que o DMO tem necessidade de compra de material 

desportivo. O professor Felipe diz que está com problema nas matriculas, que não estão visíveis 

no sistema, então propõe que os professores enviem uma lista com o nome dos alunos que estão 

cursando as disciplinas, isso até semana que vem. O professor Felipe ainda diz sobre a 

importância de convocar o representante discente. O professor Eduard responde dizendo que não 

convocou, pois ainda não recebeu o nome do aluno. O professor Felipe aponta também que não 

houve a aprovação da distribuição de aulas, e é um ponto a ser passado na próxima reunião. O 

professor Felipe questiona sobre a Regulamentação dos Campus, se a mesma foi aprovada,  

professor Eduard diz que internamente ainda não foi feita a regulamentação, porém o governo já 

aprovou.  Alguns Campus tem regulamento, outros não têm. Uma coisa que também precisa ser 

feito é a descentralização de recurso. Não havendo mais assuntos a serem tratados nessa 

reunião, o chefe adjunto do departamento, professor Marcos encerrou a reunião. Eu, Jessyca 

Rayane de Moraes (Secretária) lavrei a presente ata que será assinada por mim e pelo Chefe do 

DMO. Ivaiporã, dezoito de agosto de dois mil e vinte e dois. 

   

 


